
総括副部長会議指摘事項（令和６年４月１６日）と対応

質問項目 回答

意見を聞く機会についてのスケジュール感とすでに行っ

ているものについては、市民参加の手法に示した方がよ

いのではないか。

昨年度に実施したニーズ調査、アンケートの概要などを追記しま

す。

【審３－２】


